



Stop à la répression !

Soutien aux étudiants de l'IEP Toulouse !

La FNEC FP FO-31 condamne avec la plus grande fermeté l'intervention des forces de l'ordre, dans les locaux de l'IEP de Toulouse mardi 30 avril, contre les étudiants rassemblés pacifiquement pour exprimer leur soutien au peuple palestinien. La FNEC FP FO-31 en condamne également la brutalité, plusieurs étudiants ont été violemment frappés à coups de matraque.

Malgré les intimidations, les menaces, la répression, la jeunesse se mobilise. Aux Etats Unis des dizaines de campus sont occupés, la mobilisation ne cesse de s'étendre en Espagne, en Grande Bretagne, au Canada, en Australie, au Japon... Partout, les étudiants manifestent leur légitime solidarité vis à vis du peuple palestinien victime d'un massacre qui a déjà fait plus de 34 000 victimes, dont une majorité de femmes et d'enfants. Depuis Novembre la situation à Gaza a été qualifiée par des experts de l'ONU comme présentant un « risque grave de génocide et de catastrophe humanitaire », depuis janvier comme présentant un « risque sérieux de génocide » par la Cour internationale de justice, depuis quelques semaines comme présentant un « risque imminent de famine » par la FAO.

En France, dans une situation marquée par un silence assourdissant des médias, malgré les tentatives de faire taire toute opposition, les incriminations mensongères relayées par le gouvernement, les étudiants se rassemblent notamment dans les IEP. Ils demandent que leurs établissements cessent leur partenariat avec les universités israéliennes, que leurs établissements prennent position pour un cessez-le-feu à Gaza ainsi que l'abandon de toute poursuite contre les étudiants mobilisés.

La FNEC FP FO-31 soutient toutes les mobilisations en faveur d'un cessez-le-feu immédiat et permanent à Gaza!

La FNEC FP FO-31 appelle les personnels à être aux côtés des étudiants et de la jeunesse qui se mobilisent pour la paix.

Cessez-le-feu immédiat et permanent en Palestine !

Toulouse le 1er Mai